

Rodrigue Kwizera, actualmente segundo en el World Athletics Cross Country Tour, estará en Atapuerca

También confirman su presencia los atletas españoles Carlos Mayo, Águeda Marqués, Fernando Carro y David Bascuñana

Burgos, 16 de octubre de 2024: El burundés **Kwizera**, que actualmente ocupa el 2º puesto en el World Athletics Cross Country Tour, será uno de los favoritos a llevarse la victoria final el próximo domingo 27 de octubre, cuando se celebre la XX edición del Cross Internacional de Atapuerca.

El joven atleta africano de 25 años tiene un extenso palmarés tanto en carreras nacionales como internacionales, destacando sus victorias en los crosses de Itálica, Soria, Venta de Baños, San Sebastián, Zornotza, Alcobendas (Cross Internacional de la Constitución), Campaccio (Italia) y el Almond Blossom Cross Country (Portugal).

Kwizera, que milita en el Playas de Castellón, ya sabe lo que es correr en Atapuerca: 3º puesto en las ediciones de 2023 y 2022 y 2º puesto en 2021, lo que le hace ser un firme candidato para subir a lo más alto del podio.

En cuanto a la confirmación de atletas nacionales, empezamos con **Carlos Mayo**, Campeón de España de 10.000 metros en 2022, plusmarquista nacional de media maratón y que viene de vencer en la prueba de Os 10.000 Peregrinos de Santiago de Compostela esta temporada.

Fernando Carro, atleta olímpico, Campeón de España de media maratón en 2022 y de 3.000 m obstáculos en 2018, 2019 y 2020. Fue medalla de plata en el Campeonato Europeo de Berlín en la misma modalidad, 3.000 m obstáculos, en 2018.

David Bascuñana, Subcampeón de España de 10 km en Ruta celebrado el pasado mes de abril en Crevillent (Alicante) y que posee el galardón ADOC (Asociación Nacional de Organizadores de Crosses) como mejor atleta de Cross en las temporadas 2022 y 2023.

Y en féminas destaca la segoviana **Águeda Marqués**, especialista en campo a través y medio fondo, disciplina en la que ha sido finalista en 1.500 m los pasados Juegos Olímpicos de París.